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Wasserrad für Herzberg e. V. 

 

 

Jahreshauptversammlung des Vereins Wasserrad für Herzberg e.V. 

am Donnerstag, den 10. März 2016 um 19:30 Uhr 

im Landgasthaus Schulze, Osteroder Straße 7 

 

Tagesordnung: 
 
1. Der erste Vorsitzende Uwe Mierendorf eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr, begrüßt die 

Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es gibt keine Anträge zur 
Tagesordnung.  

2. Einstimmige Genehmigung  des Protokolls der JHV 2015.  
3. Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden (Uwe Mierendorf): 

 Zwei Putztage wurden von Fr. Renolds und Hr. Henze durchgeführt. 
o Zwei Lampen (im Wasser und unter der Decke) sind kaputt. Hr. Hartmann will 

diesbezüglich eine email an Lutz Peters schreiben. 

 Dank an Familie Apitzsch wegen der täglichen Kontrolle des Wasserrads und 
Sauberhalten der Umgebung.  

o Hr. Apitzsch berichtet von den vielen Interessenten, die am Wasserrad 
stehen. Schlägt Sperrholzplatte am Rand statt der Glasplatte vor, da die 
Veralgung schlecht aussieht. Da die Durchsicht gewährleistet sein sollte, wird 
von dem Vorschlag abgesehen. 

 Lagerfetten wurde durch Uwe Mierendorf zweimal im Jahr durchgeführt.  
o Er kündigt Erneuerung neuer Lager mit Jan Strippelmann an. Riemen werden 

ersetzt werden müssen. Hochwertigere Riemen werden angeregt, die aber 
wesentlich teurer sind. Diskussion über andere Varianten, aber bisherige 
Version scheint sinnvoll. 

 Uwe Mierendorf hat einen ausführlichen Bericht an den Harzkurier verfasst, der auch 
veröffentlich wurde (10 Jahre Wasserrad und 15 Jahre Wasserradverein) 

 Entwurf von neuem Flyer durch Uwe Mierendorf liegt vor und wird vorgestellt.  
o Soll in kleiner Auflage zum Verteilen an Interessierte gedruckt werden. 

4. Kassenbericht (Henze)  
+2621,10 € Alter Kontostand 
+2500,00€ Stromerlös (Restzahlung erfolgte inzwischen, da gute Stromerlöse  

waren) 
+385,00€ Mitgliedsbeiträge 
+  25,10€ Kartenverkauf 
-4617,92 Ausgaben 
=  913,38 Kassenstand 31.12.2015 

5. Bericht der Kassenprüfer (Frau Apitzsch und Herr Hartmann): 
Hr. Hartmann lobt die Kassenführung und erklärt keine Beanstandungen gefunden zu 
haben. 

6. Entlastung des Vorstandes 
Hr. Hartmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Einstimmig mit vier 
Enthaltungen.  

7. Wahlen: 

 Wahlvorstand einstimmig gewählt 
Im Block wählen: einstimmig 
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Vorstand wird im Block einstimmig wieder gewählt. 

 1. Vorsitzende(r): Uwe Mierendorf 

 2. Vorsitzende(r): Jost Constantin 

 Schriftführer(in): Dagmar Schwarzer 

 Kassenwart: Walter Henze 

 Beisitzer(in): Gertraude Renolds 

 2. Rechnungsprüfer (neben Niklas Hartmann) 
Andreas Schreiber einstimmig wird als 2. Rechnungsprüfer gewählt. 

8. Änderung der Satzung 

 Stadt Herzberg ist Bürge für das Wasserrad. Daher erscheint es sinnvoll, die 
Stadt Herzberg bei einer etwaigen Vereinsauflösung als Nutznießer des 
Vereinsvermögens zu benennen. Der Punkt wird diskutiert und soll mit der 
Stadt abgesprochen werden und ggf. im nächsten Jahr beschlossen werden. 

 Bei Änderung der Satzung soll auch der Abstand der Vorstandswahlen 
verlängert werden. 

9. Aussprache und Verschiedenes: 

 Dieses Jahr wurde ein sehr guter Stromerlös erreicht. 2597,- Euro wurden 
nachträglich gezahlt. Das heißt wir konnten insgesamt  5097,- € erlösen. Dies 
ergibt einen aktuellen Kassenstand von 3850,- Euro. Daher könnten 3000,- an 
Hr. Lichtenstein und Fr. Renolds zurückgezahlt werden. 

 Vorstellung Flyer. Uwe Mierendorf gibt den Entwurf des Infoflyers weiter. 
Beitrittserklärung soll eingelegt werden. 

 Teilnahme an Festen 2016 
o Fest im Park. Termin  

 Vereinsbriefkasten am Wasserrad. Hr. Henze befürwortet einen Briefkasten am 
Wasserrad und würde nach gemeinsamer Ortsbesichtigung einen Briefkasten 
besorgen. 

 Gästebuch am Wasserrad – erscheint wenig sinnvoll, da es vermutlich zerstört 
würde.  

 Es wird das Anbringen eines QR-Code vorgeschlagen, über den man Infos 
abrufen kann. 

 Frühstückstreff am Wasserrad. Hr. Henze schlägt vor, sich 3-4 mal im Sommer 
am Wochenende zu treffen, um auch so ggf. neue Mitglieder zu werben. Hr. 
Henze wird die Treffen per email organisieren. 

 Monatliche Stromerlöse kommen in den Schaukasten. 

 Nachfrage wegen des geplanten Wasserrades von Hr. Kirchner am Juessee. 
Laut Jost Constantin ist der Wasserrechtsantrag gestellt und nun wird ein 
Lärmgutachten gefordert. 

 Segmentkranzwasserrad. Permanentmagnetgenerator – laut Jost Constantin 
noch nicht serienreif 

Uwe Mierendorf beendet die Sitzung um 20:25 Uhr. 
 


